
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Veteran“ vom 21. Juni 2018, 22:05

Zitat von Capo 

Wo hat er das mit Jäger denn gesagt? Dann hätte man ihn doch gar nicht verpflichtet..
man wusste doch genau was fuer ein Spieler das ist.

Ich weiß nicht mehr genau in welchem Zusammenhang. Aber er hat Jäger als einen Sechser
skizziert der mehr für das zerstören des gegnerischen Spiels prädestiniert ist. So sind wir aber
kein einziges Mal aufgetreten und wenn ich Köllner richtig verstanden habe wollen wir auch in
der Bundesliga nicht so spielen.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2623520#post2623520

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2623253#post2623253
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2623520#post2623520
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2623520#post2623520

